

桜がいっぱい

小河内こども園の園庭には、大きな桜の木があります。花見をしながら昼食を食べたり、舞い散るたくさんの花びらを追いかけたり、集めたりして遊びました。

忍者ごっこをしながら桜の花びらを集めて友だちとかけ合い楽しんでいます



令和6年度



今年も畑にスイカを植えました。昨年は大雨の影響で収穫できなかったため、今年は大きく生長し、収穫することをとても楽しみにしています。春になり、園庭の桜の木にカラスが巣を作りました。カラスに大事なスイカをねらわれては大変！！とみんなでカラス除けの対策をすることになりました。

スイカを守る大作戦



桜の木の上のカラスの巣

Cちゃんは、家でスイカ作り名人のおじいちゃんから情報収集！！翌日早速Sくん君やRちゃんに伝えていました。

“支柱を立ててキラキラしたテープやテグスを張り巡らせると良い”と教えてもらったのでみんなでカラス除けの作戦を考えながら進めているところです

てんとう虫

てんとう虫み~つけた



クローバーがたくさん生えているところを一生懸命探しています



葉っぱの上にはてんとう虫がフープの上に移動していく様子をじっと見ていました